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 I. Организация работы сессии 
 

 

 A. Утверждение предварительной аннотированной повестки дня, 

расписания и организации работы  
 

 

1. Исполнительный совет утвердил повестку дня, расписание и организацию 

работы сессии (E/ICEF/2022/9/Rev.1). 

2. Секретарь Исполнительного совета объявил, что на основании пра-

вила 50.2 правил процедуры свои полномочия представили 55 делегаций, име-

ющих статус наблюдателя, включая одну межправительственную организацию, 

три международных организации, восемь неправительственных организаций и 

четыре национальных комитета содействия ЮНИСЕФ.  

 

 

 B. Вступительные заявления Председателя Исполнительного 

совета и Исполнительного директора ЮНИСЕФ 
 

 

3. Председатель открыл ежегодную сессию Исполнительного совета. Он при-

ветствовал членов и наблюдателей Исполнительного совета на первой за более 

чем два года сессии в очном формате.  

4. Председатель отметил беспрецедентные обстоятельства и трудности, свя-

занные с пандемией коронавирусного заболевания (COVID-19) и нестабильной 

обстановкой во всем мире. Он поблагодарил заместителей Председателя Испол-

нительного совета, подчеркнув их преданность делу и коллегиальный подход к 

решению проблем, с которыми столкнулся ЮНИСЕФ. 

5. Председатель подчеркнул, что в результате пандемии повышается риск 

причинения вреда детям, а вследствие конфликтов и кризисов возрастают гума-

нитарные потребности, что приводит к нарушениям прав детей. Он заявил, что 

по состоянию на 2021 год половина детей в мире не имеют доступа к жизненно 

необходимым услугам.  

6. Председатель выразил сожаление по поводу нарушения основополагаю-

щих прав человека, от которого страдает все большее число детей по причине 

высокого уровня нищеты и голода. Он отметил, что на протяжении всего 

2021 года перебои в школьном обучении продолжали препятствовать достиже-

нию прогресса в обеспечении качественного образования. Председатель сооб-

щил, что в 2021 году, по оценкам, по меньшей мере 24 миллиона детей перестали 

ходить в школу, и в дополнение к этому более 260 миллионов детей уже не по-

сещали школу до начала пандемии. Он выразил свою обеспокоенность тем, что 

почти половине всех детей-беженцев негде учиться. Кроме того, дети, переме-

щенные внутри страны или находящиеся в нестабильных условиях, зачастую 

имеют еще меньше возможностей для получения образования. Он подтвердил, 

что ЮНИСЕФ прилагает усилия во всех секторах, чтобы содействовать безопас-

ному возобновлению работы школ, и помогает детям наверстать упущенные зна-

ния, распространяя специально подобранные решения для цифрового обучения.  

7. Председатель сообщил, что в течение 2021 года ЮНИСЕФ помог порядка 

49 миллионов детей, не посещающих школу, получить доступ к образованию, 

включая 6,4 миллиона детей, находящихся в процессе перемещения, и 31,7 мил-

лиона детей, затронутых гуманитарными кризисами. Он с удовлетворением от-

метил наборы «Школа в коробке», которые символизируют преданность органи-

зации своему делу.  

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/9/Rev.1
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8. Председатель призвал делегации поставить интересы детей на первый 

план в своих усилиях и подтвердить свою приверженность образованию детей в 

преддверии Саммита по трансформации образования, который состоится в сен-

тябре 2022 года. Он призвал объединить усилия, чтобы дать детям знания и 

навыки, необходимые для успешной жизни, и активизировать деятельность ми-

рового сообщества по выполнению связанных с образованием задач, поставлен-

ных в рамках целей в области устойчивого развития.  

9. Председатель заявил, что рассчитывает на рассмотрение насыщенной про-

граммы работы в ближайшие дни. Он выразил благодарность конференционных 

службам Организации Объединенных Наций и техническим группам за их под-

держку этой сессии, подчеркнув важность обеспечения синхронного перевода в 

качестве одного из основных компонентов многостороннего подхода.  

10. В заключение он поблагодарил сотрудников ЮНИСЕФ во всем мире за их 

самоотверженную работу, в частности за их преданность делу в течение долгих 

месяцев пандемии и во время конфликтов, благодаря которой ЮНИСЕФ смог 

выполнять свою миссию в условиях беспрецедентных трудностей. 

11. Исполнительный директор подчеркнула масштабы кризиса, развернувше-

гося в Украине, сообщив, что за 100 дней две трети украинских детей были вы-

нуждены покинуть свои дома, а сотни других были убиты или ранены. По ее 

словам, последствия войны быстро распространились за пределы Украины, по-

скольку большое количество стран зависят от экспорта продовольствия из Рос-

сии и Украины.  

12. Исполнительный директор выразила свою обеспокоенность ростом цен на 

продовольствие и перебоями в поставках, которые усугубляют глобальный про-

довольственный кризис и усиливают риски для наиболее уязвимых детей. Она 

подчеркнула хрупкость сегодняшнего взаимосвязанного мира, но также и его 

способность к жизнестойкости, солидарности и прогрессу.  

13. Исполнительный директор высоко оценила способность ЮНИСЕФ опера-

тивно реагировать на меняющиеся обстоятельства и повышать устойчивость к 

потрясениям на будущее. Она рассказала о работе ЮНИСЕФ, свидетельницей 

которой она стала в последние месяцы, в том числе в Афганистане и Пакистане, 

а также на границе Румынии и Украины.  

14. Исполнительный директор заявила, что до тех пор, пока не будет найдено 

политическое решение, которое положит конец войне в Украине, ЮНИСЕФ бу-

дет продолжать делать все возможное для удовлетворения гуманитарных по-

требностей детей и семей, пострадавших от войны. В ходе своих поездок в Де-

мократическую Республику Конго и Руанду Исполнительный директор высоко 

оценила эффективность двойного мандата ЮНИСЕФ, позволяющего оказывать 

как гуманитарную помощь, так и поддержку в области развития.  

15. Исполнительный директор сообщила, что во всем регионе Африканского 

Рога более 1,7 миллиона детей страдают от тяжелой формы истощения и нужда-

ются в срочной медицинской помощи для спасения их жизней. Война в Украине 

усугубляет этот кризис, поскольку из-за нее растут цены на основные продукты 

питания и жизненно важные продукты лечебного питания. Признавая, что число 

проблем, с которыми сталкиваются дети, неуклонно растет, Исполнительный 

директор призвала участников принять меры для преодоления множества пре-

пятствий, с тем чтобы обеспечить более мирное, процветающее и стабильное 

будущее для всех. 
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16. Исполнительный директор отметила, что в результате пандемии COVID-19 

прогресс в достижении целей в области устойчивого развития был обращен 

вспять, а восстановление в мире происходило неравномерно. Она повторила 

призыв Генерального секретаря спасти перспективы достижения целей в обла-

сти устойчивого развития и заявила, что единственный способ добиться этого  — 

поставить на первое место интересы детей.  

17. Исполнительный директор рассказала о том, что в рамках всех касающихся 

детей целей в области устойчивого развития, а именно целей 1, 2, 3, 4, 5, 6 и 13, 

необходимо принимать срочные меры для улучшения жизни детей. Новый Стра-

тегический план ЮНИСЕФ на 2022–2025 годы представляет собой программу 

действий по достижению прогресса в реализации всех целей, ориентированных 

на детей, и, хотя Исполнительного директора обнадеживает начало его реализа-

ции, она отметила, что ЮНИСЕФ необходимо «гарантировать на будущее» свою 

способность оказывать помощь всем детям, где бы они ни находились, путем 

обеспечения финансирования, благодаря которому работа ЮНИСЕФ становится 

возможной. Она заметила, что, хотя в 2021 году общий объем поступлений в 

ЮНИСЕФ составил рекордные 8,1 млрд долл. США, эти поступления состояли 

преимущественно из целевых взносов; объем средств неограниченного исполь-

зования по линии регулярных ресурсов сократился на 4 процента.  

18. По словам Исполнительного директора, регулярные ресурсы позволяют 

ЮНИСЕФ внедрять инновации и оперативно действовать в любой момент вре-

мени, а также помогают организации реагировать на чрезвычайные ситуации, 

на которые не выделяется достаточных средств. В 2021 году 68 процентов целе-

вого финансирования, полученного ЮНИСЕФ, было направлено на исполнение 

всего 10 призывов об оказании экстренной помощи. Кроме того, на урегулиро-

вание десяти наименее обеспеченных финансовыми ресурсами чрезвычайных 

ситуаций было направлено всего 2 процента от общего объема финансирования, 

и эту тенденцию, как подчеркнула Исполнительный директор, необходимо об-

ратить вспять, чтобы гарантировать способность ЮНИСЕФ в будущем охватить 

наиболее обездоленных детей и придать импульс прогрессу в достижении целей 

в области устойчивого развития. Она настоятельно призвала государства-члены 

выделять 30 процентов своих взносов в счет регулярных ресурсов.  

19. Выражая свою обеспокоенность сокращением объема взносов на офици-

альную помощь в целях развития, Исполнительный директор выразила надежду 

на то, что такое сокращение не войдет в привычку, особенно с учетом того, что 

потребности продолжают расти. Она сказала, что из-за войны в Украине был 

получен беспрецедентный объем поддержки со стороны частных субъектов, 

причем 70 процентов этих доноров впервые сотрудничают с ЮНИСЕФ, и это 

открывает возможности для их привлечения к оказанию помощи в других чрез-

вычайных ситуациях и более долгосрочной поддержки по линии основных ре-

сурсов. 

20. Исполнительный директор сказала, что успешные усилия ЮНИСЕФ по 

сбору средств в 2021 году не только подтверждают серьезность ситуации, но и 

говорят об опыте сотрудников ЮНИСЕФ, эффективности просветительной ра-

боты организации и доверии, которое доноры оказывают ЮНИСЕФ. Она под-

черкнула, что за время своей работы в ЮНИСЕФ она уже убедилась в том, что 

способность ЮНИСЕФ выполнять свою миссию напрямую связана с его репу-

тацией прозрачной, ответственной и добросовестной организации. В ЮНИСЕФ 

действует хорошо отлаженная система внутреннего контроля и управления рис-

ками, а также надежные гарантии для лиц, сигнализирующих о нарушениях. Та-

кие усилия являются частью непрерывного процесса по повышению 
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эффективности руководства, управления рисками и контроля, а также по созда-

нию открытой, безопасной и благоприятной рабочей обстановки для всех. 

21. Исполнительный директор выразила абсолютную нетерпимость к любым 

действиям, подрывающим способность ЮНИСЕФ выполнять свою миссию, 

включая ненадлежащее управление и мошенничество, и призвала сотрудников 

ЮНИСЕФ объединиться вокруг своих основных ценностей, одновременно с 

этим адаптируясь к вызовам сегодняшнего меняющегося мира.  

22. Исполнительный директор сказала, что она гордится тем, что принадлежит 

к замечательной системе Организации Объединенных Наций. Она заявила, что 

ЮНИСЕФ всегда был твердо привержен реформированию Организации Объ-

единенных Наций в качестве одного из способов повышения результативности 

и что она считает честью для себя как Исполнительного директора продолжать 

усилия своих предшественников. Она добавила, что необходимо как никогда 

тесно и эффективно сотрудничать со всеми партнерами Организации Объеди-

ненных Наций, особенно в сегодняшние непростые времена.   

23. В заключение Исполнительный директор назвала сегодняшний день вре-

менем, когда нужно действовать без промедления и использовать имеющиеся 

возможности; за последние десятилетия мировое сообщество добилось огром-

ного прогресса в интересах детей и теперь должно повторить его, причем дети 

и молодежь должны участвовать в этой работе в качестве партнеров и сплачи-

вать усилия для проведения положительных преобразований. Она поблагода-

рила участников и сказала, что с нетерпением ожидает обсуждений в ближайшие 

дни.  

 

 

 II. Прения в Исполнительном совете 
 

 

 A. Годовой доклад Исполнительного директора ЮНИСЕФ 

за 2021 год 
 

 

24. Председатель представил годовой доклад Исполнительного директора 

ЮНИСЕФ за 2021 год (E/ICEF/2022/10) и доклад ЮНИСЕФ о выполнении ре-

комендаций Объединенной инспекционной группы (E/ICEF/2022/12).  

25. После вступительных замечаний заместителя Исполнительного директора 

по программам директор Отдела данных, анализа, планирования и мониторинга 

представил подробную информацию о результатах, достигнутых в 2021 году. 

Эта презентация включала также краткую обновленную информацию о сводной 

таблице результатов и ресурсов Стратегического плана ЮНИСЕФ на 2022–

2025 годы (E/ICEF/2022/11). 

26. Многие делегации с удовлетворением отметили результаты годового до-

клада, поздравили ЮНИСЕФ с достигнутым прогрессом и поблагодарили со-

трудников и партнеров-исполнителей за их приверженность защите прав и обес-

печению благополучия детей. 

27. Несколько делегаций воздали должное работе Председателя и Исполни-

тельного директора. Они высоко оценили работу Исполнительного директора в 

первые 100 дней ее пребывания в должности, отметив ее умелое руководство и 

пообещав оказывать всестороннюю поддержку ее работе.  

28. На фоне сохраняющихся негативных последствий пандемии COVID-19 и 

изменения приоритетов в распределении ресурсов одна группа делегаций под-

черкнула риски, угрожающие достижению целей в области устойчивого разви-

тия, и решительно заявила, что сейчас не время почивать на лаврах, с  чем 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/10
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/12
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/11
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согласилась Исполнительный директор. В своем ответном заявлении Исполни-

тельный директор указала, что ЮНИСЕФ играет активную роль в страновых 

группах Организации Объединенных Наций и что во многих ситуациях 

ЮНИСЕФ берет на себя руководство конкретными функциями.  

29. Многие делегации выразили обеспокоенность тем, что темпы иммуниза-

ции отстают от графика. Делегации призвали вкладывать больше средств в про-

ведение плановой иммунизации и обратили внимание на неудачи, в результате 

которых увеличилось число невакцинированных детей и сохраняется разрыв в 

доступе к вакцинам. В ответ Исполнительный директор подчеркнула важность 

плановой иммунизации для здоровья и развития детей. Она признала, что снаб-

жение вакцинами против COVID-19 по-прежнему сопряжено с трудностями, и 

подтвердила обязательства ЮНИСЕФ по отношению ко всем детям во всем 

мире.  

30. Многие делегации возлагали надежды на предстоящий Саммит по транс-

формации образования, который предоставит возможность для разработки «до-

рожной карты» по устранению отставания в образовании детей. Исполнитель-

ный директор подчеркнула необходимость выработки конкретных планов и по-

лучения конкретной информации по итогам Саммита; по ее словам, дети от-

стают в учебе так быстро, что просто не остается времени на то, чтобы соби-

раться вместе и разговаривать. Она заявила, что рабочие группы ЮНИСЕФ го-

товы к разработке планов по восстановлению стран после серьезных проблем, с 

которыми они сталкиваются. 

31. Одна группа делегаций приветствовала увеличение поступлений от част-

ного сектора, но выразила обеспокоенность уменьшением доли поступлений по 

линии регулярных ресурсов. Эта группа призвала ЮНИСЕФ обеспечить нали-

чие надлежащих систем для эффективного управления финансовыми ресур-

сами, в том числе для предотвращения мошенничества и других форм злоупо-

треблений и борьбы с ними. Одна из делегаций выразила обеспокоенность в 

связи с недавними обвинениями в мошенничестве и неправомерных действиях 

в Управлении Организации Объединенных Наций по обслуживанию проектов. 

В своем ответном слове Исполнительный директор подчеркнула большое значе-

ние, которое придается в ЮНИСЕФ надзору, этике и оценке, включая важность 

хорошо обеспеченных ресурсами и независимых подразделений по оценке, ре-

визии и этике, и заверила делегатов в своей абсолютной уверенности в  эффек-

тивности этих функций. 

32. Многие делегации привлекли внимание к проблеме изменения климата и 

его последствиям, и одна группа призвала ЮНИСЕФ продолжать усилия по 

уменьшению своего углеродного следа. Эта группа отметила, что осуществле-

ние мер по обеспечению экологической устойчивости происходит непоследова-

тельно в рамках страновых программ ЮНИСЕФ и зачастую сводится к програм-

мам водоснабжения, санитарии и гигиены. Группа призвала ЮНИСЕФ включать 

анализ экологической устойчивости в будущие оценки.  

33. На фоне многочисленных затяжных кризисов, инфляции, роста цен на про-

довольствие и последствий изменения климата многие делегации призвали 

ЮНИСЕФ активизировать сотрудничество, многосторонние действия и нова-

торское мышление, а также сделать присутствие Организации Объединенных 

Наций более комплексным, слаженным, эффективным и ориентированным на 

результаты. Делегации призвали правительства, международных партнеров и 

организации гражданского общества объединить усилия для решения множе-

ства проблем. Исполнительный директор подтвердила, что ЮНИСЕФ прилагает 

все усилия для улучшения сотрудничества, и согласилась с тем, что важную роль 

в восстановлении стран после пандемии будет играть оказание поддержки 
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страновым группам Организации Объединенных Наций, возглавляемым коор-

динаторами-резидентами. 

34. Одна из делегаций отметила, что в результате кризиса в Украине цены на 

продовольствие на мировых рынках выросли до максимального за три десяти-

летия уровня, что в первую очередь отразилось на наиболее уязвимых слоях 

населения в развивающихся странах. Эта делегация призвала к принятию кол-

лективных мер по борьбе с голодом. В ответ Исполнительный директор выра-

зила мнение о том, что инфляция и рост цен на продовольствие создают серьез-

ную проблему для ЮНИСЕФ с точки зрения финансовой доступности; напри-

мер, стоимость готовых продуктов лечебно-профилактического назначения зна-

чительно возросла. 

35. Одна группа делегаций обратила внимание на появление новой задачи по 

охране психического здоровья детей. Эта группа заявила о своей поддержке уси-

лий ЮНИСЕФ по сокрушению завесы молчания, окружающей тему психиче-

ского здоровья, а также по активизации и привлечению поддержки для решения 

этого вопроса. Исполнительный директор выразила свое согласие, подчеркнув 

необходимость продуманного включения вопросов психического здоровья в 

программы ЮНИСЕФ. 

36. Что касается безопасности в цифровом пространстве, то одна группа деле-

гаций подчеркнула опасность фальшивых новостей и «инфодемии» для детей, 

которые подвергаются большему количеству дезинформации, чем когда-либо 

прежде. Делегации призвали к тому, чтобы в рамках усилий по противодействию 

этим угрозам во главу угла ставились интересы как детей, так и взрослых . Ис-

полнительный директор подтвердила беззащитность детей в Интернете и свою 

осведомленность об этой проблеме. 

37. Одна группа делегаций выразила обеспокоенность по поводу ситуации на 

Африканском Роге, где четыре года подряд ощущается нехватка дождей. Эта 

группа отметила, что в результате гибели скота от серьезной засухи дети лиша-

ются важных источников питания и оказываются вынужденными бросать школу, 

чтобы заниматься поиском пищи и воды, что приводит к закрытию школ.  

38. Одна группа делегаций отметила усилия ЮНИСЕФ по предотвращению 

сексуальной эксплуатации, а также сексуальных надругательств и домога-

тельств и борьбе с ними. Эта группа делегаций вновь подчеркнула абсолютную 

нетерпимость к бездействию и с удовлетворением отметила достигнутый про-

гресс, однако признала, что некоторые серьезные проблемы остаются нерешен-

ными. Другая делегация призвала учреждения Организации Объединенных 

Наций и систему Организации Объединенных Наций повысить эффективность 

функций управления, этики, оценки, ревизии и внутренних расследований, 

обеспечить соответствие гарантий защиты лиц, сигнализирующих о наруше-

ниях, необходимым стандартам, а также взять на себя обязательства по созда-

нию более безопасной и благоприятной рабочей среды, в том числе усилить от-

ветственность за защиту от сексуальной эксплуатации и сексуальных надруга-

тельств и домогательств. В ответ Исполнительный директор выразила глубокое 

сожаление по поводу распространенности проблемы насилия в отношении жен-

щин в каждом обществе и во всех частях мира и заявила о своей непоколебимой 

приверженности предотвращению сексуальной эксплуатации и сексуальных 

надругательств и домогательств в рамках ЮНИСЕФ, отметив, что организация 

намерена жестко подходить к решению этой проблемы.  

39. Отметив, что 2021 год является последним годом для представления отчет-

ности по Стратегическому плану ЮНИСЕФ на 2018–2021 годы, одна группа де-

легаций признала, что для достижения результатов на системном уровне, 
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которые повлияют на жизнь и благосостояние детей, требуется время, и при-

звала ЮНИСЕФ держать в поле зрения общую картину. Делегации отметили, 

что в своем годовом докладе за 2021 год ЮНИСЕФ мог бы отчитаться о про-

грессе в осуществлении системных и комплексных преобразований и дать его 

оценку, а также показать, где, по мнению ЮНИСЕФ, его работа сыграла реша-

ющую роль в проведении этих изменений за последние четыре года.  

40. Эта группа делегаций приветствовала возможность обсудить обновленную 

сводную таблицу результатов и ресурсов, проанализировать дезагрегированные 

данные и оценить введение в действие подхода, основанного на правах человека. 

Она настоятельно рекомендовала ЮНИСЕФ указать конкретные годы для базо-

вых значений, чтобы обеспечить возможность для точного обсуждения, и при-

звала организацию подготовиться к анализу результатов и прогресса за весь пе-

риод 2022–2025 годов. Делегации подчеркнули необходимость представления 

прозрачной и своевременной отчетности для обеспечения необходимого кон-

троля за конечными результатами в соответствии с обязательствами по договору 

о финансировании и отметили, что подотчетность имеет решающее значение 

для оказания постоянной поддержки гибким механизмам финансирования. 

Группа выразила ЮНИСЕФ признательность за то, что он взял на себя инициа-

тиву по сбору данных и заложил основу для создания более согласованных и 

интегрированных систем представления информации об изменениях на страно-

вом уровне. 

41. Одна из делегаций подчеркнула необходимость и далее уделять особое 

внимание наименее развитым странам, особенно в Африке. По прогнозам этой 

делегации, уменьшение числа наименее развитых стран в ближайшие годы в со-

четании с увеличением числа стран со средним уровнем дохода будет означать, 

что в абсолютном выражении объем взносов для наименее развитых стран 

уменьшится. Эта делегация поинтересовалась, планирует ли ЮНИСЕФ пере-

смотреть эти оценки и ассигнования для удовлетворения потребностей наиболее 

уязвимого населения. В ответ Исполнительный директор отметила, что распре-

деление основных ресурсов осуществляется по утвержденной Исполнительным 

советом формуле с учетом показателей детской смертности и других факторов. 

Она признала, что большинство беднейшего населения мира проживает в стра-

нах со средним уровнем дохода, поэтому роль ЮНИСЕФ в этих странах велика.  

42. Одна делегация подчеркнула важность решения проблем нестабильности 

и неравенства, в том числе путем укрепления систем социальной защиты, для 

чего требуется сотрудничество с заинтересованными странами, а также со всеми 

соответствующими субъектами в рамках системы Организации Объединенных 

Наций и за ее пределами. Эта делегация также подняла вопрос о важности пре-

одоления разрыва между многоплановыми стратегиями, финансируемыми за 

счет основных ресурсов, и целевыми или адресными проектами. Она высоко 

оценила эффективность работы ЮНИСЕФ на местах, но отметила, что целевые 

и адресные проекты привлекают к себе больше внимания и позволяют получать 

более эффективную отчетность, чем проекты, осуществляемые с использова-

нием основного финансирования и многоплановых стратегий.  

43. Подчеркивая важность инновационной деятельности, одна из делегаций 

отметила, что многосторонняя система подвергается сильнейшему давлению в 

результате многочисленных и взаимосвязанных кризисов. Эта делегация ука-

зала на необходимость инновационного мышления, ориентированного на поиск 

решений, и подчеркнула важность обеспечения гибкого и качественного финан-

сирования для ЮНИСЕФ, напомнив партнерам об их совместном обязательстве 

соблюдать договор о финансировании. Эта делегация заявила, что ЮНИСЕФ 
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способен и обязан стать одним из ведущих игроков в процессе реформирования 

Организации Объединенных Наций.  

44. Отмечая увеличение гуманитарных потребностей, одна делегация под-

черкнула важность двойного мандата ЮНИСЕФ на оказание гуманитарной по-

мощи и содействие развитию. Эта делегация также с удовлетворением отметила 

тот факт, что в годовом докладе все больше внимания уделяется адаптивным 

социальным системам и укреплению социальной сплоченности в программах 

ЮНИСЕФ. Исполнительный директор согласилась с тем, что двойной мандат — 

гуманитарная помощь и содействие развитию — крайне важен для преодоления 

череды кризисов. 

45. Многие делегации высоко оценили деятельность ЮНИСЕФ в Украине и 

призвали ЮНИСЕФ продолжать уделять внимание образованию и собирать до-

казательства негативных механизмов психологической адаптации в условиях 

войны против Украины, чтобы добиваться удовлетворения потребностей жен-

щин и детей. В ответ Исполнительный директор признала, что организация обу-

чения украинских детей остается сложной задачей во многих местах, несмотря 

на то, что система образования по большей части переведена в цифровой фор-

мат, и заявила, что ЮНИСЕФ необходимо удвоить свои усилия по обеспечению 

непрерывности образования. 

46. Одна из делегаций обратила особое внимание на проблему сильного исто-

щения, отметив, что недоедание может иметь последствия в течение десятиле-

тий и влиять на развитие детей на протяжении нескольких поколений. В ответ 

Исполнительный директор заявила о том, что она решительно намерена покон-

чить с проблемой тяжелого истощения.  

47. Многие делегации высоко оценили работу ЮНИСЕФ в качестве одного из 

главных партнеров Механизма COVAX по обеспечению глобального доступа к 

вакцинам против COVID-19. Одна делегация выразила ЮНИСЕФ особую при-

знательность за включение мер в области общественного здравоохранения, реа-

гирования на чрезвычайные ситуации и социально-экономического развития в 

планы на страновом уровне и региональные призывы о выделении финансовых 

средств для гуманитарной деятельности в интересах детей.  

48. Несколько делегаций приветствовали успехи, достигнутые благодаря 

Плану действий ЮНИСЕФ по обеспечению гендерного равенства на 2018–

2021 годы в деле учета гендерных аспектов как в программах ЮНИСЕФ, так и 

в организационной системе и рабочей культуре. Одна из делегаций также под-

черкнула важную обязанность всех уделять первоочередное внимание обеспече-

нию гендерного равенства в интересах расширения прав и возможностей детей 

и молодежи. 

49. Касаясь глобального продовольственного кризиса, одна из делегаций за-

явила, что Организация Объединенных Наций объявила о риске кризиса еще два 

года назад и назвала множество факторов, приводящих к росту цен, включая по-

следствия пандемии COVID-19 и связанные с ней экономические подходы, а 

также торговые войны. 

50. Исполнительный совет принял решение 2022/9 (см. приложение). 

 

 

 B. Гуманитарная деятельность ЮНИСЕФ 
 

 

 a) Годовой доклад о гуманитарной деятельности ЮНИСЕФ 
 

51. Директор Управления программ чрезвычайной помощи представил годо-

вой доклад о гуманитарной деятельности ЮНИСЕФ (E/ICEF/2022/13). 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/13
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52. Многие делегации с удовлетворением отметили усилия ЮНИСЕФ по ока-

занию активной гуманитарной помощи и принятию мер реагирования в связи с 

многочисленными потрясениями, в результате которых гуманитарные потреб-

ности достигли рекордного уровня. Многие делегации положительно оценили 

усилия ЮНИСЕФ по применению опыта, полученного в ходе крупных оценок, 

для улучшения своей гуманитарной деятельности в течение всего срока дей-

ствия Стратегического плана на 2022–2025 годы. Делегации также высоко оце-

нили усилия по налаживанию партнерских связей на всех уровнях для обеспе-

чения максимальной отдачи от работы ЮНИСЕФ и максимального расширения 

ее масштабов, а одна из делегаций призвала ЮНИСЕФ взять на себя ведущую 

роль в укреплении сотрудничества и координации между гуманитарной деятель-

ностью и деятельностью в области развития. В ответ на замечания о сотрудни-

честве и партнерстве директор Управления программ чрезвычайной помощи за-

явил, что ЮНИСЕФ продолжает укреплять партнерские отношения с другими 

структурами системы Организации Объединенных Наций, и отметил успешное 

партнерство ЮНИСЕФ и Всемирной организации здравоохранения в борьбе с 

COVID-19. 

53. Одна из делегаций с удовлетворением отметила, что в рамках используе-

мого ЮНИСЕФ подхода вопросы защиты все чаще ставятся на первое место. 

Директор Управления программ чрезвычайной помощи подчеркнул важность 

защиты и сказал, что ЮНИСЕФ активно поддерживает проводимый Межучре-

жденческим постоянным комитетом обзор политики, в которой центральная 

роль отводится защите. Эта делегация подняла вопрос о принудительной депор-

тации детей в условиях конфликта. В ответ Директор отметил обеспокоенность 

Управления программ чрезвычайной помощи этим вопросом, а также свои опа-

сения по поводу рисков, связанных с усыновлением детей в условиях конфликта .  

54. Одна из делегаций назвала кризис на Африканском Роге одним из приме-

ров вызванной изменением климата засухи, последствия которой усугубляются 

пандемией COVID-19 и пробелами в образовании. Эта делегация призвала парт-

неров по процессу развития и страны оказывать более широкую поддержку 

странам, подверженным риску бедствий, связанных с изменением климата, и 

выполнять обязательства по решению проблемы изменения климата на устойчи-

вой основе, в том числе путем сокращения выбросов углерода до нуля.  

55. Многие делегации высоко оценили усилия ЮНИСЕФ по смягчению по-

следствий пандемии и призвали организацию содействовать справедливому рас-

пределению вакцин против COVID-19 в странах с низким уровнем дохода, а 

также обеспечивать готовность к возможным будущим пандемиям и повышать 

устойчивость к ним. 

56. Многие делегации положительно оценили усилия по улучшению гумани-

тарного доступа и настоятельно призвали ЮНИСЕФ усовершенствовать свой 

подход к выявлению групп населения, испытывающих наибольшие потребно-

сти, и оказанию им целенаправленной помощи, а также к выделению ресурсов 

для труднодосягаемых и наиболее уязвимых групп населения.  

57. Одна из делегаций с одобрением отметила вкладываемые ЮНИСЕФ инве-

стиции в укрепление потенциала местных участников гуманитарной деятельно-

сти в соответствии с «базовой договоренностью» и Основными обязательствами 

в отношении детей в ходе гуманитарных акций и заявила, что с нетерпением 

ожидает консультаций по разработке стратегии ЮНИСЕФ по адаптации помощи 

к местным условиям.  

  



E/2022/34 (Part II)  

E/ICEF/2022/7 (Part II) 
 

 

12/32 22-11812 

 

58. Одна из делегаций сослалась на содержащуюся в «Обзоре гуманитарной 

деятельности» рекомендацию в адрес ЮНИСЕФ определить свою «готовность 

к риску» и запросила дополнительную информацию о таких действиях. По сло-

вам директора Управления программ чрезвычайной помощи, ориентирован-

ность на риски занимает центральное место в новых процедурах ЮНИСЕФ для  

чрезвычайных ситуаций, разработанных после проведения консультации по 

управлению глобальными рисками. Он отметил, что при оказании гуманитарной 

помощи на первое место ставится концепция отсутствия сожалений, при кото-

рой самое серьезное сожаление, которое может возникнуть, — это неоказание 

помощи. 

59. Несколько делегаций высоко оценили прогресс, достигнутый в предотвра-

щении сексуальной эксплуатации и сексуальных надругательств и домога-

тельств, но отметили, что все еще существует проблема занижения показателей, 

которую необходимо решать, уделяя при этом приоритетное внимание оказанию 

услуг, ориентированных на пострадавших. Делегации поинтересовались, как 

ЮНИСЕФ установил приоритетность такой работы, чтобы обеспечить ее вы-

полнение в рамках всех систем и операций организации, и попросили предста-

вить более подробную информацию о гендерном равенстве и о том, как обеспе-

чивается всесторонний учет гендерной проблематики, помимо вопросов гендер-

ного насилия и защиты от сексуальной эксплуатации и сексуальных надруга-

тельств и домогательств. Директор Управления программ чрезвычайной по-

мощи обратил внимание на то, что в каждое ассигнование из фонда для про-

грамм чрезвычайной помощи и глобального тематического фонда для финанси-

рования гуманитарной деятельности включены инвестиции на предотвращение 

сексуальной эксплуатации и сексуальных надругательств, отметив, что этот во-

прос ставится во главу угла в предпринимаемых усилиях. Он признал, что пред-

стоит проделать еще много работы, но подчеркнул, что в 2021 году ЮНИСЕФ 

удалось охватить 61 миллион детей и взрослых с помощью доступных каналов 

передачи сообщений для защиты от сексуальной эксплуатации и сексуальных 

надругательств, что выше по сравнению с показателем 2018 года, составившим 

7 миллионов. 

60. Ряд делегаций с удовлетворением отметили тот факт, что в последнее время 

большое внимание уделяется вопросу об ответственности перед пострадавшим 

населением. Одна из делегаций попросила дать четкое объяснение того, какие 

препятствия мешали достижению прогресса в повышении подотчетности перед 

пострадавшим населением, а другая предложила наладить партнерские отноше-

ния в целях повышения подотчетности, например с помощью совместных меха-

низмов рассмотрения жалоб. Директор Управления программ чрезвычайной по-

мощи подчеркнул, что всем страновым отделениям, представителям в странах и 

старшему руководству на страновом уровне понятно, что во время кризиса од-

ним из главных направлений работы ЮНИСЕФ является создание механизмов 

подотчетности, представления информации и обратной связи, а также их ис-

пользование при принятии мер реагирования. Он отметил, что в 2021 году ме-

ханизмы обратной связи, используемые в процессе планирования, существовали 

в 42 странах, и заявил, что обеспечение системной и комплексной подотчетно-

сти перед пострадавшим населением является одним из главных направлений 

работы.  

61. Одна группа делегаций поинтересовалась тем, как ЮНИСЕФ учитывает 

интересы детей с инвалидностью в своей общей деятельности и достижениях. 

Директор Управления программ чрезвычайной помощи подчеркнул, что 

ЮНИСЕФ последовательно и основательно обеспечивает учет интересов инва-

лидов при разработке и осуществлении своих программ и добился прогресса в 

этом отношении. 



 

E/2022/34 (Part II)  

E/ICEF/2022/7 (Part II) 

 

22-11812 13/32 

 

62. Несколько делегаций выразили ЮНИСЕФ признательность за содействие 

перечислению денежных средств на гуманитарные цели и поддержку систем со-

циальной защиты, признав большое значение координации в вопросах денеж-

ных средств. Директор Управления программ чрезвычайной помощи также под-

черкнул важность координации в вопросах денежных средств, особенно на стра-

новом уровне, которая предоставляет партнерам возможности для скоординиро-

ванного и согласованного участия в разработке и осуществлении программ ока-

зания помощи наличными. 

63. Ряд делегаций подняли вопрос об острой необходимости оказания под-

держки в Сахельском регионе. В своем ответе директор Управления программ 

чрезвычайной помощи выразил решительное согласие.  

64. Исполнительный совет принял решение 2022/10 (см. приложение). 

65. Директор Управления программ чрезвычайной помощи и директор Регио-

нального бюро ЮНИСЕФ для Европы и Центральной Азии также выступили с 

брифингом о ситуации в Украине. Многие делегации подчеркнули необходи-

мость дальнейшего фиксирования и отслеживания нарушений в отношении де-

тей в Украине и представления соответствующей отчетности. Одна из делегаций 

выразила обеспокоенность тем, что об этом брифинге не было объявлено зара-

нее. В ответ секретарь Исполнительного совета отметил, что просьба о добавле-

нии этого брифинга к пункту повестки дня о гуманитарной деятельности 

ЮНИСЕФ была одобрена Бюро на предыдущем заседании Бюро, и что прото-

кольная записка об этом заседании была распространена среди всех государств-

членов. Секретарь добавил, что в 2021 году директор Управления программ 

чрезвычайной помощи выступил с брифингом об обновленной информации по 

Афганистану, который не был прямо включен в повестку дня сессии.  

 

 b) Обновленная информация о прогрессе, достигнутом в рамках Партнерства 

по снабжению вакцинами против COVID-19 
 

66. Глобальный ведущий координатор Партнерства по снабжению вакцинами 

против COVID-19 представил обновленную информацию о прогрессе, достиг-

нутом в рамках этого партнерства. Он рассказал о положении дел с вакцинацией 

против COVID-19 среди 92 субъектов, участвующих в механизме предваритель-

ных обязательств, и о вкладе Партнерства в ускорение вакцинации против 

COVID-19, а также выделил основные достижения и проблемы.  

67. Многие делегации высоко оценили достигнутый по линии Партнерства 

прогресс в повышении показателей вакцинации и поблагодарили специалистов 

по вакцинации за их работу, но выразили обеспокоенность тем, что прогресс по-

прежнему достигается неравномерно и что в условиях гуманитарных кризисов 

показатели вакцинации остаются низкими. Несколько делегаций заявили о том, 

что они продолжают решительно поддерживать усилия по завершению острой 

фазы пандемии COVID-19, поблагодарили правительства и ЮНИСЕФ за их 

вклад в работу по прекращению пандемии и обязались оказывать странам по-

мощь в восстановлении по принципу «лучше, чем было».  

68. Ссылаясь на сообщения об уровне вакцинации в Африке в 18 процентов, 

одна из делегаций спросила, чем объясняется такое расхождение в показателях 

при наличии достаточного запаса вакцин, и поинтересовалась экономическими 

последствиями низкого уровня вакцинации. В ответ Глобальный ведущий коор-

динатор объяснил это тем, что благоприятная возможность была упущена в 

начале 2021 года, когда вакцины были малодоступны; что из-за варианта «омик-

рон» восприятие рисков изменилось таким образом, что помимо недоверия к 

вакцинам возникла проблема снижения спроса на вакцины; и что системы 
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здравоохранения загружены до предела и вынуждены решать множество прио-

ритетных задач в области здравоохранения. Он объяснил, как по линии Парт-

нерства странам оказывается поддержка в урегулировании этих вопросов по-

средством участия в политической жизни, оперативного выделения средств на 

мероприятия с быстрой отдачей и оказания технической помощи. Он сказал, что 

в рамках Партнерства также ведется работа по повышению показателей вакци-

нации в условиях гуманитарных ситуаций с помощью страновых групп и парт-

нерств, и признал важность обеспечения того, чтобы гуманитарный резерв Ме-

ханизма COVAX был доступным и удобным для пользователей инструментом.  

69. Одна из делегаций настоятельно рекомендовала продолжать уделять вни-

мание устранению серьезных пробелов в снабжении вакцинами и выразила 

надежду на то, что меры по борьбе с COVID-19 будут способствовать повыше-

нию эффективности плановой иммунизации и услуг в области здравоохранения 

и питания, и, наоборот, что существующие в мире возможности в плане вакци-

нации позволят ускорить вакцинацию против COVID-19. В ответ Глобальный 

ведущий координатор привел пример того, как ЮНИСЕФ перенаправляет сред-

ства, предназначенные для вакцинации против полиомиелита, на борьбу с 

COVID-19, и признал, что одной из важных стратегий является группирование 

или определение последовательности кампаний. В рамках Партнерства ведется 

работа по содействию выполнению странами национальных целей, при этом 

особое внимание уделяется высокоприоритетным группам населения, и посто-

янно регистрируются извлеченные уроки. Он попросил продолжать уделять вни-

мание вопросу о вакцинации против COVID-19 на политическом уровне, обес-

печивать гибкое финансирование поставок вакцин и содействовать усилиям по 

совмещению вакцинации против COVID-19 с гуманитарной деятельностью. 

70. Делегации призвали государства-члены и партнеров поддерживать набран-

ную динамику и укреплять глобальную солидарность в деле преодоления труд-

ностей, а одна из делегаций призвала к увеличению объема инвестиций и про-

явлению стабильного лидерства со стороны стран.  

71. Заглядывая в будущее, одна из делегаций с удовлетворением отметила 

накопленный опыт, который может использоваться в борьбе со следующей пан-

демией, особенно в том, что касается устранения неравноправия и расширения 

охвата в условиях гуманитарных кризисов. Глобальный ведущий координатор 

согласился с тем, что крайне важно извлекать уроки из пандемии COVID-19, и 

заявил, что документирование накопленного опыта станет одним из результатов 

работы Партнерства. Говоря об опыте, приобретенном на сегодняшний день, он 

подчеркнул важность инвестирования в первичную медико-санитарную по-

мощь, включая оплату труда медицинских работников на уровне общин, инве-

стирование в местное производство товаров медицинского назначения и созда-

ние простых и удобных для пользователей механизмов, позволяющих гумани-

тарным организациям получать доступ к вакцинам, как только в них возникает 

необходимость. 

 

 

 C. Годовой доклад об осуществлении Плана действий ЮНИСЕФ 

по обеспечению гендерного равенства на 2018–2021 годы  
 

 

72. Заместитель директора Группы по программам в области гендерного ра-

венства представила годовой доклад об осуществлении Плана действий 

ЮНИСЕФ по обеспечению гендерного равенства на 2018–2021 годы 

(E/ICEF/2022/14), который включал видеоролик о работе ЮНИСЕФ по вопросам 

гендерного равенства.  

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/14
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73. Многие делегации высоко оценили впечатляющие общие результаты ра-

боты ЮНИСЕФ. Делегации поздравили ЮНИСЕФ с перевыполнением почти 

всех задач, поставленных в Плане действий по обеспечению гендерного равен-

ства, а также с превышением контрольных показателей Организации Объеди-

ненных Наций в области гендерного равенства, включая увеличение объема ин-

вестиций на деятельность по обеспечению гендерного равенства и достижение 

паритета на руководящих должностях. Многие также приветствовали начало ре-

ализации нового Плана действий по обеспечению гендерного равенства на 

2022–2025 годы. Особого внимания удостоились такие вопросы, как работа по 

уходу и важность охраны психического здоровья. Делегации высоко оценили 

работу ЮНИСЕФ в области поддержания здоровья и личной гигиены во время 

менструации, защиты детей и борьбы с гендерным насилием и призвали расши-

рить масштабы его работы в области охраны здоровья и гигиены в период мен-

струации, психического здоровья и психосоциальной поддержки. Делегации 

подчеркнули важность применения дифференцированных подходов, учитываю-

щих конкретные условия, и с удовлетворением отметили признание подростков 

в качестве инициаторов перемен. Одна делегация высказала мнение о том, что 

большое значение для ускорения прогресса в обеспечении гендерного равенства 

имеет вовлечение мальчиков в эту работу, и спросила, какие шаги предприни-

мает ЮНИСЕФ в этом направлении. В своем ответе заместитель директора под-

черкнула, что партнерские отношения с мальчиками и мужчинами являются од-

ним из сквозных приоритетов в новом Плане действий по обеспечению гендер-

ного равенства на 2022–2025 годы, и привела примеры того, как ЮНИСЕФ вза-

имодействует с мальчиками, с тем чтобы изначально предотвращать причинение 

вреда. Она отметила также, что многие мальчики участвуют в программах, по-

священных охране здоровья в период менструации, и выступают в своих школах 

за то, чтобы положить конец стигматизации и табу.  

74. Одна группа делегаций выразила обеспокоенность по поводу сокращения 

основных ресурсов, выделяемых на реализацию Плана действий по обеспече-

нию гендерного равенства, отметив, что тематический фонд по гендерным во-

просам является одним из фондов, получающих меньше всего финансирования. 

В ответ на это заместитель директора призвала правительства вносить больше 

взносов в тематический фонд по гендерным вопросам, что, по ее словам, позво-

ляет ЮНИСЕФ действовать гибко и проводить крайне важную работу по реше-

нию новых и возникающих вопросов. 

75. Учитывая, что ЮНИСЕФ уже полгода занимается реализацией своего но-

вого Стратегического плана и Плана действий по обеспечению гендерного ра-

венства, одна из групп делегаций поинтересовалась, что, по мнению департа-

мента по гендерным вопросам, представляет наибольшие трудности для дости-

жения желаемых целей, намеченных в новых планах. В ответ заместитель ди-

ректора выразила мнение о том, что наиболее серьезные трудности связаны с 

девочками-подростками, поскольку они не только подвергаются риску по при-

чине одновременных кризисов — пандемии COVID-19, изменения климата и те-

кущих гуманитарных конфликтов и кризисов, — но и сталкиваются с повышен-

ным риском детских браков, насилия и отсева из школ в результате их закрытия. 

Она сказала, что возобновление работы школ является для ЮНИСЕФ прекрас-

ной возможностью начать оказывать в рамках школьных систем комплексные 

услуги по охране здоровья и поддержанию гигиены во время менструации, 

охране психического здоровья, борьбе с гендерным насилием и профилактике 

анемии. 

76. Одна из делегаций поинтересовалась, каким образом ЮНИСЕФ привле-

кает детей из общин коренных народов и лиц африканского происхождения к 

участию в своих программах, направленных на устранение структурных 
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барьеров, настоятельно призвав сосредоточить внимание на обеспечении все-

стороннего полового просвещения и доступа к правам без какой-либо дискри-

минации. Заместитель директора подчеркнула необходимость разработки адрес-

ных стратегий для охвата девочек из числа коренных народов и этнических 

меньшинств, например с помощью специальных программ по развитию навы-

ков. 

77. Многие делегации отметили негативное воздействие пандемии COVID-19 

на положение в области гендерного равенства и призвали уделять особое вни-

мание образованию и достижению гендерного равенства в усилиях по оказанию 

поддержки 11 миллионам девочек, которые рискуют не вернуться в школу из -за 

пандемии COVID-19 и связанных с ней перебоев. В ответ на это заместитель 

директора выразила свою обеспокоенность по поводу участившихся случаев 

детских браков, калечащих операций на женских половых органах/женского об-

резания и гендерного насилия, а также сообщила, что закрытие школ повлияло 

на оказание других важных услуг, таких как распределение железа и фолиевой 

кислоты. 

78. Одна делегация отметила, что в показателях целевой области деятельно-

сти 3 отсутствуют конкретные ссылки на защиту от сексуальной эксплуатации и 

сексуальных надругательств и домогательств, и призвала ЮНИСЕФ рассмот-

реть возможность добавления конкретных критериев своей работы в этом 

направлении. Заместитель директора сообщила в прилагаемых усилиях по по-

вышению осведомленности и подотчетности в вопросах борьбы с сексуальной 

эксплуатацией и сексуальными надругательствами и домогательствами, но при-

знала, что сохраняются пробелы в плане укомплектования специалистами по 

гендерным вопросам и обеспечения экспертного ресурса по гендерной тематике 

для поддержки отделений. 

 

 

 D. Сотрудничество по программам ЮНИСЕФ  
 

 

 a) Документы по страновым программам 
 

79. Совет рассмотрел документы по страновым программам (ДСП) для Кении 

(E/ICEF/2022/P/L.16), Объединенной Республики Танзания 

(E/ICEF/2022/P/L.17) и Сирийской Арабской Республики (E/ICEF/2022/P/L.18). 

80. В своем вступительном заявлении директор Группы по программам под-

черкнул, что недостаток образования серьезно омрачает всю жизнь детей, влияя 

на их способность учиться, зарабатывать и в полной мере реализовывать свой 

потенциал. Затем директор по программам в области образования и развития 

подростков рассказал о глобальном положении дел в сфере образования и обра-

зовательном кризисе, после чего была показана фотосессия, посвященная неко-

торым аспектам деятельности ЮНИСЕФ во всем мире.  

81. После этого состоялся дискуссионный форум, в котором приняли участие 

Генеральный директор по вопросам обучения в раннем возрасте и базового об-

разования Министерства образования Кении; бывший директор странового от-

деления Норвежского совета по делам беженцев в Сирийской Арабской Респуб-

лике; и молодежный активист из Объединенной Республики Танзания. Участ-

ники дискуссии поблагодарили ЮНИСЕФ за неизменную поддержку в реализа-

ции ДСП и подчеркнули важность общей приверженности устранению барьеров 

на пути к безопасному, инклюзивному и качественному образованию для всех 

детей, а также продолжению работы по урегулированию множества проблем, 

обострившихся в результате пандемии COVID-19 и изменения климата. 

https://undocs.org/en/E/ICEF/2022/P/L.16
https://undocs.org/en/E/ICEF/2022/P/L.17
https://undocs.org/en/E/ICEF/2022/P/L.18
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82. Исполнительный совет на основе отсутствия возражений принял реше-

ние 2022/11 (см. приложение). 

83. После принятия решения одна группа делегаций выразила обеспокоен-

ность по поводу некоторых аспектов Стратегической рамочной программы Ор-

ганизации Объединенных Наций на 2022–2024 годы для Сирийской Арабской 

Республики и потенциальной возможности того, что они могут поставить под 

угрозу эффективность страновых программ Организации Объединенных Наций, 

призванных облегчить страдания сирийского народа. Эта группа призвала Ор-

ганизацию Объединенных Наций сотрудничать со страновой группой в Сирий-

ской Арабской Республике для поиска новаторских решений этой проблемы.  

84. Несколько делегаций выразили обеспокоенность тем, что Стратегическая 

рамочная программа для Сирийской Арабской Республики и последующие ра-

мочные программы и инструменты в области развития носят политизированный 

характер. Делегации подчеркнули важность соблюдения принципа суверенитета 

в ДСП и рамочных программах Организации Объединенных Наций по сотруд-

ничеству в области устойчивого развития и важность отказа от попыток подо-

рвать его. 

85. Заместитель Исполнительного директора по программам поблагодарил де-

легации за одобрение ДСП и подтвердил, что их комментарии были приняты к 

сведению. 

 

 b) Продление текущих страновых программ 
 

86. Председатель заявил, что в соответствии с решением 2009/11 Исполнитель-

ного совета Совет будет проинформирован о продлении текущих страновых 

программ, упомянутых в документе E/ICEF/2022/P/L.19. К этим продлениям от-

носятся первое продление на два месяца страновой программы для Эквадора, 

первое продление на два месяца многострановой программы для тихоокеанских 

островов, первое продление на шесть месяцев страновых программ для Чили и 

Папуа — Новой Гвинеи и первое продление на один год страновой программы 

для Мьянмы, все из которых были утверждены Исполнительным директором.  

87. Исполнительному совету было предложено утвердить продление на один 

год страновой программы для Корейской Народно-Демократической Респуб-

лики после предыдущего продления на один год.  

88. Исполнительный совет принял решение 2022/12 (см. приложение). 

 

 

 E. Доклады об оценке и ответы руководства  
 

 

  Годовой доклад о функции оценки в ЮНИСЕФ за 2021 год и ответ 

руководства 
 

89. Директор по оценке представил годовой доклад о функции оценки в 

ЮНИСЕФ за 2021 год (E/ICEF/2022/17), после чего директор Отдела данных, 

анализа, планирования и мониторинга представил ответ руководства 

(E/ICEF/2022/18). 

90. Многие делегации высоко оценили отличную работу подразделения по 

оценке в крайне сложных условиях, особенно его усилия по обеспечению более 

широкого охвата вопросов гендерного равенства, инвалидности и гуманитарной 

деятельности, укреплению функции децентрализованной оценки, инвестирова-

нию в более широкий спектр материалов, выпускаемых по итогам оценки, и мак-

симально эффективному использованию результатов оценки. 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/P/L.19
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/17
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/18
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91. Одна делегация выразила заинтересованность в том, чтобы ЮНИСЕФ про-

должал рассматривать возможность создания альянсов. Эта делегация подчерк-

нула, что в условиях, когда ресурсы ограничены, инновационная деятельность 

и партнерские отношения с другими заинтересованными сторонами могут спо-

собствовать получению максимального эффекта от проводимых ЮНИСЕФ ме-

роприятий. Заместитель Исполнительного директора по программам подчерк-

нул, что партнерские отношения лежат в основе Стратегического плана 

ЮНИСЕФ на 2022–2025 годы, ориентированного на конечные результаты и ока-

зываемое воздействие, и признал, что для достижения этих результатов одних 

лишь усилий ЮНИСЕФ недостаточно.  

92. Одна из делегаций приветствовала увеличение числа совместных оценок, 

особенно на децентрализованном уровне, поскольку они являются одним из 

важных способов улучшения совместной разработки и осуществления про-

грамм и повышения эффективности общих результатов. Директор по оценке со-

гласился с тем, что совместные оценки крайне важны и что ожидаемыми резуль-

татами таких мероприятий всегда являются совместные ответные меры руковод-

ства. Он упомянул о некоторых трудностях, неизбежных при проведении сов-

местных оценок, после чего подчеркнул, что Управление оценки стремится 

прежде всего к тому, чтобы оценки и ответные меры приводили к значимым из-

менениям. 

93. Что касается задачи по наращиванию национального потенциала в области 

оценки, то одна из делегаций запросила дополнительную информацию о том, 

как ЮНИСЕФ работает над достижением поставленных целей. В ответ на это 

директор по оценке пояснил, что в докладе в некоторой степени преуменьшен 

объем работы по развитию национального потенциала в области оценки, по-

скольку Управление оценки не отслеживает в качественном выражении все 

меры, принимаемые на децентрализованном уровне. Он сказал, что, по его 

наблюдениям, его коллеги работают над этим вопросом как на региональном, 

так и на страновом уровнях, и признал необходимость ведения учета такой ра-

боты. 

94. Одна делегация с удовлетворением отметила увеличение доли расходов на 

проведение оценки, которая, судя по всему, приближается к целевому показа-

телю в 1 процент. В ответ директор Отдела данных, анализа, планирования и 

мониторинга подтвердил решимость руководства достичь этой цели и поблаго-

дарил делегации за их советы и помощь в деле поддержания эффективности 

функции оценки. 

 

  Оценка роли ЮНИСЕФ в качестве ведущего учреждения/одного из ведущих 

учреждений по тематическому блоку и ответ руководства 
 

95. Директор по оценке представил доклад о роли ЮНИСЕФ в качестве веду-

щего учреждения/одного из ведущих учреждений по тематическому блоку 

(E/ICEF/2022/19), после чего директор Управления программ чрезвычайной по-

мощи представил ответ руководства (E/ICEF/2022/20). 

96. Ряд делегаций высоко оценили то, как ЮНИСЕФ выполняет обязанности 

по координации, связанные с его ролью ведущего учреждения по тематическому 

блоку, но призвали его продолжать повышать эффективность выполнения руко-

водящих функций в рамках этой роли. Делегации признали необходимость обес-

печения того, чтобы тематические блоки были более продуманными в стратеги-

ческом плане, более рациональными с экономической точки зрения и более 

тесно связанными с остальными подразделениями организации. Директор 

Управления программ чрезвычайной помощи приветствовал комментарии и ре-

комендации делегаций, подчеркнув, что роли ведущего учреждения по 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/19
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тематическому блоку отводится важное место в деятельности ЮНИСЕФ и его 

основных обязательствах. Он отметил, что в «Обзоре гуманитарной деятельно-

сти» приводятся убедительные аргументы в пользу роли ЮНИСЕФ в качестве 

ведущего учреждения по тематическому блоку, и выразил согласие с тем, что 

она будет способствовать достижению более глубокой интеграции и ответствен-

ности. 

97. Одна группа делегаций определила три возможных варианта повышения 

эффективности ответа руководства на оценку: определение конкретных обла-

стей, в которых выполнение рекомендаций представляется маловероятным, учи-

тывая нынешние действия, разработанные в рамках ответа руководства; рас-

смотрение существующих пробелов в области координации по тематическим 

блокам и управления информацией и вопроса о том, как их можно устранить в 

дальнейшем; и ежегодное представление отчетности о прогрессе Исполнитель-

ному совету и Межучрежденческому постоянному комитету.  

98. Несколько делегаций высоко оценили активизацию усилий ЮНИСЕФ по 

оценке своей деятельности в качестве ведущего учреждения по тематическому 

блоку, однако отметили, что этой роли не придается достаточно приоритетного 

значения в организации, сославшись на давние кадровые проблемы и отсутствие 

консенсуса в отношении общего стратегического видения. Эти делегации одоб-

рили основные рекомендации, вынесенные по итогам оценки, и призвали 

ЮНИСЕФ принять меры для устранения сохраняющихся проблем, которые 

были подняты более семи лет назад в ходе первоначальной оценки по той же 

теме. Директор Управления программ чрезвычайной помощи подчеркнул, что 

прогресс в этой области налицо. Он отметил, среди прочего, проводимый в 

настоящее время пересмотр должностных инструкций старших руководителей 

в целях повышения ответственности за выполнение роли ведущего учреждения 

по тематическому блоку, уточнение обязанностей ведущего учреждения по те-

матическому блоку для различных подразделений организации, а также завер-

шение разработки стратегии по управлению кадровым потенциалом в области 

координации по тематическим блокам. Он пообещал внимательно рассмотреть 

проблемные вопросы, поднятые делегациями, и заявил, что возглавляемое им 

Управление будет регулярно представлять Исполнительному совету обновлен-

ную информацию о ходе работы. 

99. Отвечая на комментарии, заместитель исполнительного директора по про-

граммам заявил о своей готовности устранять недостатки, выявленные в ходе 

оценки, согласился с необходимостью активизировать роль координаторов по 

тематическим блокам и отметил, что для обеспечения дополнительного финан-

сирования в условиях, когда объем регулярных ресурсов сокращается, потребу-

ется новаторский подход. Он заявил о своем намерении ежегодно включать в 

годовой доклад о гуманитарной деятельности ЮНИСЕФ обновленную инфор-

мацию о ходе выполнения роли ведущего учреждения по тематическому блоку.  

100. Исполнительный совет принял решение 2022/13 (см. приложение). 

 

 

 F. Доклад Бюро ЮНИСЕФ по вопросам этики за 2021 год и ответ 

руководства  
 

 

101. Директор Бюро по вопросам этики представил доклад (E/ICEF/2022/15), 

после чего директор Отдела людских ресурсов представил ответ руководства 

(E/ICEF/2022/16). 
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102. Большая группа делегаций поздравила Бюро по вопросам этики с рекорд-

ным количеством обработанных запросов и дала высокую оценку превентивной 

и проактивной стратегии по этическим вопросам, особенно отметив усилия по 

целенаправленному охвату сотрудников с более высокими и конкретными по-

требностями в профессиональной подготовке, а также создание сети лидеров по 

вопросам этики и культуры. Эти делегации одобрили усилия по сотрудничеству 

и координации с другими отделениями ЮНИСЕФ и выполнению рекомендаций, 

касающихся культуры в рабочем коллективе, но заявили, что они крайне обес-

покоены сохраняющимся дефицитом ресурсов и малым числом должностей со-

трудников по вопросам этики. Делегации отметили, что, как представляется, с 

2020 года положение дел с финансированием не улучшилось, несмотря на 

предыдущие решения Исполнительного совета, и что Бюро ЮНИСЕФ по вопро-

сам этики является одним из наименее обеспеченных ресурсами бюро по вопро-

сам этики в системе Организации Объединенных Наций. Делегации настоя-

тельно призвали ЮНИСЕФ увеличить финансовые и людские ресурсы, чтобы 

Бюро по вопросам этики могло надежно зарекомендовать себя в качестве неза-

висимого учреждения. В ответ директор Бюро по вопросам этики согласился с 

необходимостью активизации поддержки и увеличения финансирования. Он от-

метил, что с руководством были проведены конструктивные обсуждения по во-

просу о первоначальных инвестициях в одну дополнительную должность спе-

циалиста по вопросам этики. Он также отметил усилия по взаимодействию с 

коллегами на внутреннем уровне в целях улучшения профилактической работы 

и повышения осведомленности, например через сеть лидеров ЮНИСЕФ по во-

просам этики и культуры. 

103. Директор Отдела людских ресурсов поздравил Бюро по вопросам этики с 

успешной работой в течение года и выразил поддержку со стороны руководства 

в повышении эффективности работы Бюро и предоставлении дополнительных 

ресурсов. Одна группа делегаций одобрила недавнее введение обследования 

«Проверка пульса» и выразила мнение о том, что глобальный опрос персонала 

сохраняет свою актуальность, с сожалением отметив тот факт, что запланиро-

ванный на 2021 год опрос не был проведен, и спросив, когда планируется про-

вести следующий опрос. Директор Отдела людских ресурсов заявил, что по-

следний глобальный опрос персонала был проведен в 2021 году и что еще один 

опрос, как ожидается, будет проведен в последнем квартале 2022 года.  

104. Исполнительный совет принял решение 2022/14 (см. приложение). 

 

 

 G. Годовой доклад Управления внутренней ревизии 

и расследований ЮНИСЕФ за 2021 год, представляемый 

Исполнительному совету, и ответ руководства 
 

 

  Годовой доклад Консультативного комитета ЮНИСЕФ по ревизии 

за 2021 год, представляемый Исполнительному совету 
 

105. Директор Управления внутренней ревизии и расследований представил до-

клад (E/ICEF/2022/AB/L.5), к которому прилагалось дополнение 

(E/ICEF/2022/AB/L.5/Add.1) с подробным описанием следственных дел, закры-

тых в 2021 году. Затем заместитель директора Отдела финансового и админи-

стративного управления представил ответ руководства (E/ICEF/2022/AB/L.6), 

после чего Председатель Консультативного комитета по ревизии рассказал о ре-

зультатах работы Комитета в 2021 году. 

106. Одна группа делегаций поздравила ЮНИСЕФ с вынесением общего за-

ключения о надежности Управления и похвалила за своевременное и основа-

тельное выполнение содержащихся в нем согласованных действий . Эта группа 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/AB/L.5
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согласилась с тем, что удаленная работа не может полностью заменить работу 

на местах, и поблагодарила за включение в доклад информации о преимуще-

ствах и рисках стратегий удаленной работы, высказавшись в поддержку гибрид-

ного подхода.  

107. Эта группа делегаций предложила ЮНИСЕФ представить дополнитель-

ную информацию о том, каким образом сотрудников и получателей помощи по-

ощряют сообщать о дисциплинарных нарушениях. Директор Управления внут-

ренней ревизии и расследований подчеркнул, что при использовании механиз-

мов представления отчетности должны всегда учитываться местные условия и 

обычаи и что для их эффективной работы все сотрудники ЮНИСЕФ обязаны 

сообщать о нарушениях, и призвал получателей помощи делать то же самое.  

108. Многие делегации выразили обеспокоенность тем, что, несмотря на значи-

тельное увеличение объема работы, уровень финансовых ресурсов, не связан-

ных с должностями, остается низким. Директор пояснил, что, несмотря на при-

нятие целого ряда мер по экономии средств в связи с недавним сокращением 

ресурсов, не связанных с должностями, ожидаемое увеличение количества по-

ездок и рабочей нагрузки в 2023 году и в последующие годы может создать зна-

чительные проблемы с ресурсами в будущем.  

109. Одна из делегаций спросила, как Управление планирует взять на себя более 

активную и непосредственную роль в расследовании предполагаемых случаев 

мошенничества и коррупции. В ответ директор сообщил, что при наличии до-

полнительных ресурсов можно будет более оперативно реагировать на случаи 

мошенничества и коррупции и что Управление тесно сотрудничает с Отделом 

снабжения, а также с другими подразделениями ЮНИСЕФ в целях улучшения 

внутренних процессов, особенно касающихся поставщиков и партнеров-испол-

нителей. 

110. Другая делегация с серьезной тревогой отметила участившиеся случаи сек-

суальной эксплуатации и сексуальных надругательств, к которым причастны со-

трудники партнеров-исполнителей, упомянув о 75 случаях в 2021 году. Директор 

рассказал о мерах, принятых для обеспечения того, чтобы заявления о сексуаль-

ной эксплуатации и сексуальных надругательствах всегда расследовались 

надлежащим образом. 

111. Исполнительный совет принял решение 2022/15 (см. приложение). 

 

 

 H. Обновленная информация о выполнении резолюции 72/279 

Генеральной Ассамблеи о переориентации системы развития 

Организации Объединенных Наций в контексте 

четырехгодичного всеобъемлющего обзора политики 

в области оперативной деятельности в целях развития, 

осуществляемой системой Организации Объединенных Наций  
 

 

112. Исполняющий обязанности заместителя Исполнительного директора по 

вопросам партнерств выступил с обновленной информацией, после чего дирек-

тор Отдела партнерских связей с государственными структурами представила 

общий обзор. 

113. Одна группа делегаций подчеркнула, что достижение целей в области 

устойчивого развития поставлено под угрозу, и отметила важность межучре-

жденческого сотрудничества и реформирования системы развития Организации 

Объединенных Наций. Эта группа обратила внимание на важность принятия 

комплексных мер по борьбе с кризисами, включая совместный анализ и 
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совместное планирование; критическую оценку представленности во всех учре-

ждениях Организации Объединенных Наций необходимых навыков и эксперт-

ных знаний; обеспечение соответствия ДСП рамочным программам Организа-

ции Объединенных Наций по сотрудничеству в области устойчивого развития; 

укрепление подхода, основанного на правах человека, в рамках ЮНИСЕФ; и ме-

ханизм управления и подотчетности.  

114. В ответ директор Отдела партнерских связей с государственными структу-

рами подчеркнула, что общая цель реформы заключается в том, чтобы обеспе-

чить комплексную поддержку в рамках всей системы Организации Объединен-

ных Наций, особенно на страновом уровне, на основе процесса общего страно-

вого анализа. Она подчеркнула ведущую роль ЮНИСЕФ во многих областях, 

включая контроль и оценку. Директор подтвердила решительную привержен-

ность ЮНИСЕФ повышению эффективности и его способность перестраи-

ваться, чтобы задействовать нужные навыки там, где они необходимы. Она под-

твердила, что в Стратегическом плане ЮНИСЕФ на 2022–2025 годы стандарты 

в области прав человека и детей четко прописаны во всех действиях организа-

ции. Она назвала механизм управления и подотчетности одним из основопола-

гающих компонентов реформы, который приносит результаты в виде набираю-

щей силу благоприятной тенденции к представлению отчетности по вопро сам 

управления, и подтвердила соблюдение ЮНИСЕФ требований этого механизма, 

в том числе касающихся двойного подчинения и полного согласования ДСП с 

рамочными программами по сотрудничеству.  

115. Заместитель Исполнительного директора по вопросам управления отме-

тила, что ЮНИСЕФ удалось достичь или превзойти целевые показатели по мно-

гим аспектам эффективности, включая использование общих помещений, стра-

тегии оперативной деятельности и глобальное совместное обслуживание. Она 

особо отметила, что ЮНИСЕФ вкладывает средства в экологизацию помеще-

ний, например за счет использования солнечной энергии. Она отметила также 

потенциальные возможности рамочной программы взаимного признания, кото-

рая позволит проводить больше совместной работы в таких областях оператив-

ной деятельности, как финансовые и людские ресурсы, и призвала делегации и 

все структуры Организации Объединенных Наций поддержать эту идею.  

116. Что касается рамочных программ по сотрудничеству, то заместитель Ис-

полнительного директора по программам подтвердил их большое значение для 

разработки комплексных планов и определения коллективных результатов на 

уровне страновых групп Организации Объединенных Наций, на основе которых 

учреждения составляют свои страновые программы и намечают мероприятия, 

способствующие достижению коллективных результатов. 

117. Исполнительный совет принял решение 2022/16 (см. приложение). 

 

 

 I. Мобилизация средств в частном секторе и партнерское 

сотрудничество: финансовый доклад за год, закончившийся 

31 декабря 2021 года  
 

 

118. Исполняющий обязанности заместителя Исполнительного директора по 

вопросам партнерств представил этот пункт повестки дня, после чего директор 

Отдела по мобилизации средств в частном секторе и партнерскому сотрудниче-

ству представила доклад (E/ICEF/2022/AB/L.4). 

119. Одна группа делегаций приветствовала отличные результаты, которые пре-

высили целевые показатели поступлений, но отметила, что прирост объема ре-

гулярных ресурсов был незначительным, что привело к снижению доли 
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регулярных ресурсов в общем объеме поступлений по линии частного сектора. 

Группа спросила, как ЮНИСЕФ планирует стратегическим образом использо-

вать инвестиционные фонды и нетрадиционные источники финансирования для 

увеличения поступления регулярных ресурсов, и поинтересовалась стратегией 

ЮНИСЕФ в области нетрадиционного финансирования и инвестиционной дея-

тельности. В ответ директор Отдела по мобилизации средств в частном секторе 

и партнерскому сотрудничеству подчеркнула, что инвестиции необходимо про-

изводить постоянно, поскольку они не приносят немедленных результатов. Она 

рассказала о том, как постоянное инвестирование в деятельность по мобилиза-

ции средств в частном секторе создало базу для получения регулярных ресурсов 

и открывает большие возможности за счет привлечения средств из новых источ-

ников финансирования. 

120. Эта группа делегаций заявила, что ей было бы интересно услышать мнение 

национальных комитетов и страновых отделений ЮНИСЕФ, которые целена-

правленно занимаются мобилизацией средств частного сектора, о потенциаль-

ных возможностях и проблемах, связанных с привлечением регулярных ресур-

сов в условиях их стран. 

121. Эта группа делегаций подтвердила свое убеждение в том, что успешное 

взаимодействие ЮНИСЕФ с частным сектором служит для других учреждений 

Организации Объединенных Наций примером того, как налаживать сотрудниче-

ство с частным сектором и поддерживать его активное участие в содействии 

осуществлению Повестки дня в области устойчивого развития на период до 

2030 года. Директор отметила тесное сотрудничество с другими учреждениями 

Организации Объединенных Наций и рассказала о том, что проводится большая 

работа с компаниями, причем речь идет не только о деловых отношениях, свя-

занных с привлечением средств, но и об оказании воздействия на них с целью 

убедить их учитывать права ребенка в своей деятельности. Она привела показа-

тельный пример того, как ЮНИСЕФ добился превращения разовых взносов в 

долгосрочные донорские инициативы по обеспечению многолетнего и гибкого 

финансирования, рассказав о партнерстве с одним из фондов, который сначала 

сделал взнос на оказание чрезвычайной помощи, а после консультаций и осо-

знания своих интересов приступил к финансированию и других программ 

ЮНИСЕФ. 

122. В ответ на выраженную делегациями обеспокоенность по поводу сокраще-

ния объема регулярных ресурсов Контролер и Директор Отдела финансового и 

административного управления подчеркнул тот факт, что за счет одного лишь 

грантового финансирования ЮНИСЕФ не сможет достичь целей в области 

устойчивого развития в интересах детей всего мира. Он отметил, что не все 

средства должны обязательно поступать в ЮНИСЕФ напрямую; благодаря сво-

ему влиянию и организаторскому потенциалу ЮНИСЕФ может обеспечить фи-

нансирование своих программ из нескольких источников.  

123. Одна делегация проявила особый интерес к дарственным и целевым фон-

дам. В ответ Контролер отметил, что в конечном счете все эти фонды ориенти-

рованы на традиционных доноров, а именно государства-члены в государствен-

ном секторе, и что эти доноры все чаще выделяют основные ресурсы на опреде-

ленные цели и сокращают их объем.  

124. Исполнительный совет принял решение 2022/17 (см. приложение). 
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 J. Обновленная информация об инструменте Всемирного банка 

для содействия последовательной работе по инвестиционной 

мобилизации средств в частном секторе  
 

 

125. После вступительного слова исполняющего обязанности заместителя Ис-

полнительного директора по вопросам партнерств директор Отдела по мобили-

зации средств в частном секторе и партнерскому сотрудничеству представила 

доклад. 

126. Одна из делегаций с удовлетворением отметила проводимый в настоящее 

время обзор эффективности этого инструмента и попросила представить допол-

нительные разъяснения о том, как ЮНИСЕФ планирует передавать и сообщать 

результаты обзора Исполнительному совету, а также другим заинтересованным 

сторонам. Отвечая на комментарии, Контролер сообщил о планах проведения 

независимого обзора и оценки инструмента Всемирного банка после первого 

полного года работы в 2022 году. 

127. Другая делегация заявила о своей решительной поддержке такого инстру-

мента нетрадиционного финансирования и спросила, будет ли ЮНИСЕФ в даль-

нейшем обращаться к Исполнительному совету за утверждением будущих дол-

говых инструментов или механизмов финансирования такого типа. Контролер 

сообщил, что фактическое решение об утверждении остается за Генеральной 

Ассамблеей. 

 

 

 K. Обращение Председателя Ассоциации международного 

персонала ЮНИСЕФ  
 

 

128. Председатель поблагодарил государства-члены за их решительную под-

держку, высокую оценку работы сотрудников ЮНИСЕФ и неустанную агитаци-

онную работу в поддержку бренда ЮНИСЕФ на глобальном уровне. Он особо 

отметил огромные жертвы, на которые пошли сотрудники ЮНИСЕФ ради того, 

чтобы осуществление программ не пострадало от пандемии COVID-19. Он при-

звал проводить процессы с более широким охватом участников, проявлять бди-

тельность и стремиться к тому, чтобы видение и ценности ЮНИСЕФ были пред-

ставлены везде, где действует организация.  

129. Председатель от лица сотрудников похвалил руководителей ЮНИСЕФ за 

их энтузиазм и упорство, особо отметив активность, проявленную при выпол-

нении мандата ЮНИСЕФ, и их заботу о благополучии персонала.  

130. Председатель похвалил сотрудников ЮНИСЕФ за качество и актуальность 

их работы, а также за гибкость, изобретательность, предприимчивость, энергич-

ность и упорство. Он отметил приверженность руководства ЮНИСЕФ делу по-

ощрения изменений в рабочей культуре и принципа абсолютной нетерпимости 

ко всем формам притеснений и злоупотреблений. Вместе с тем он обратил вни-

мание на то, что Ассоциация международного персонала продолжает встре-

чаться с расхождениями между данными и реальным положением дел на местах, 

при этом обеспокоенность по поводу страха коллег перед преследованиями не 

ослабевает. 

131. Председатель сообщил, что Ассоциация активизировала свою информаци-

онно-пропагандистскую работу в поддержку проведения всеобъемлющего об-

зора категории национального персонала. Ассоциация также добилась создания 

рабочей группы по проблемам национального персонала в Координационном 

комитете союзов и ассоциаций международных сотрудников системы Организа-

ции Объединенных Наций, в исполнительный совет которого впервые вошел 
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ЮНИСЕФ, и проследила за тем, чтобы проблемы национального персонала 

были отражены в числе главных рекомендаций, вынесенных на последней гене-

ральной ассамблее этой рабочей группы.  

132. Одна из делегаций, выступавшая от имени Бюро Исполнительного совета, 

отметила, что пандемия COVID-19 легла тяжелым бременем на сотрудников 

ЮНИСЕФ и их семьи, и выразила им признательность за то, что они справились 

с множеством проблем, продемонстрировав при этом непоколебимую привер-

женность достижению результатов в интересах детей и их семей. Представитель 

также поблагодарил руководство Ассоциации международного персонала 

ЮНИСЕФ за его важную работу по защите интересов персонала и проведению 

организационных преобразований на фоне пандемии COVID-19. Она высоко 

оценила усилия по улучшению культуры работы в ЮНИСЕФ по многим направ-

лениям. 

 

 

 L. Прочие вопросы  
 

 

  Предварительный перечень пунктов повестки дня второй очередной сессии 

2022 года 
 

133. Предварительный перечень был представлен секретарем Исполнительного 

совета. 

 

 

 M. Принятие проектов решений 
 

 

134. Исполнительный совет принял решения 2022/9–2022/17. 

 

 

 N. Награждение коллективов сотрудников ЮНИСЕФ 

и заключительные заявления Исполнительного директора 

ЮНИСЕФ и Председателя Исполнительного совета 
 

 

135. Исполнительный директор объявила лауреатов премии ЮНИСЕФ среди 

коллективов сотрудников 2021 года, выразив благодарность десяти коллективам, 

которые воплощают в себе лучшее, что есть в ЮНИСЕФ. Награды получили: 

a) сотрудники странового отделения в Сирийской Арабской Республике за их 

усилия по поощрению права на образование детей с инвалидностью в Алеппо; 

b) сообщество глобальных поставщиков ЮНИСЕФ за усилия по организации 

вакцинации против COVID-19; c) сотрудники странового отделения в Пакистане 

за проведение кампании по вакцинации против кори и краснухи; d) сотрудники 

странового отделения в Индии за оказание помощи детям во время второй волны 

пандемии COVID-19; e) сотрудники странового отделения в Лаосской Народно-

Демократической Республики за создание телевизионного сериала «Мой дом» 

для дошкольного образования детей в условиях закрытия школ; f) компания 

«Эйртель Эфрика» за совместный проект “Reimagine Education” («Переосмыс-

ление образования») между Региональным отделением для Восточной Африки 

и Юга Африки и Региональным отделением для Западной и Центральной Аф-

рики; g) сотрудники странового отделения в Ботсване за организацию праздно-

вания Всемирного дня ребенка на субрегиональном уровне; h) сотрудники стра-

нового отделения в Кении за проведение кампании по вакцинации против 

COVID-19; i) сотрудники страновых отделений в Буркина-Фасо, Мали и Нигере 

за сотрудничество с Региональным отделением для Западной и Центральной 

Африки, Секцией по защите детей ЮНИСЕФ и Отделом глобальной коммуни-

кации и информационной поддержки в целях привлечения местного населения 
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к решению проблемы детских браков; и j) сотрудники отделения ЮНИСЕФ в 

Государстве Палестина за их многосторонние меры по преодолению многочис-

ленных кризисов. 

136. Исполнительный директор поблагодарила делегации за их активное уча-

стие в работе ежегодной сессии и за то, что они так эффективно и продуктивно 

использовали проведенное вместе время. Она высоко оценила поддержку кон-

ференционных служб Организации Объединенных Наций и поблагодарила Кан-

целярию секретаря Исполнительного совета за обеспечение успешного прове-

дения совещания. Исполнительный директор поблагодарила уходящих на пен-

сию сотрудников и отметила умелое руководство Председателя Исполнитель-

ного совета. Она выразила признательность членам Совета за их предложения, 

поддержку и солидарность и сказала, что рассчитывает на совместную работу с 

ними в процессе осуществления Стратегического плана ЮНИСЕФ, чтобы по-

мочь воплотить в жизнь видение лучшего мира в интересах каждого ребенка. 

137. В своих заключительных замечаниях Председатель подчеркнул важность 

многостороннего подхода и возрождения пошатнувшегося сотрудничества 

между странами мира. Он подытожил множество достижений ЮНИСЕФ — ме-

роприятия по спасению жизней, образование, доступ к безопасной воде и сани-

тарии, социальная защита, а также справедливый и ускоренный доступ к вакци-

нам COVID-19, — но отметил нарастающие проблемы, включая конфликты, 

обостряющиеся кризисы и последствия изменения климата. Председатель по-

благодарил членов Совета и призвал всех продолжать совместную работу, чтобы 

обеспечить соблюдение прав детей и молодежи и воплотить их в возможности 

как в настоящем, так и в будущем. 
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Приложение  
 

  Решения, принятые Исполнительным советом на его 
ежегодной сессии 2022 года  
 

 

  2022/9 

  Годовой доклад Исполнительного директора ЮНИСЕФ за 2021 год  
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению годовой доклад Исполнительного директора 

ЮНИСЕФ за 2021 год, а также доклад о достижении результатов, предусмот-

ренных сводной таблицей результатов и ресурсов Стратегического плана 

ЮНИСЕФ на 2018–2021 годы; доклад о проведении четырехгодичного всеобъ-

емлющего обзора политики в области оперативной деятельности в целях разви-

тия, осуществляемой системой Организации Объединенных Наций; объединен-

ное приложение об осуществлении положений общей главы стратегических пла-

нов на 2018–2021 годы Программы развития Организации Объединенных 

Наций, Фонда Организации Объединенных Наций в области народонаселения, 

Детского фонда Организации Объединенных Наций и Структуры Организации 

Объединенных Наций по вопросам гендерного равенства и расширения прав и 

возможностей женщин (Структуры «ООН-женщины»); и подборку данных c 

оценочным листом;  

 2. постановляет препроводить Экономическому и Социальному Совету 

вышеупомянутые доклады вместе с кратким содержанием замечаний и руково-

дящих указаний Исполнительного Совета;  

 3. ссылается на пункт 3 своего решения 2021/13 и пункт 7 своего реше-

ния 2021/14 и просит ЮНИСЕФ продолжать включать в годовые доклады Ис-

полнительного директора об осуществлении Стратегического плана на 2022–

2025 годы, в том числе в его среднесрочный обзор, информацию о результатах, 

достигнутых совместно со структурами системы развития Организации Объеди-

ненных Наций и определенных с использованием общих и взаимодополняющих 

показателей.  

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
 

  2022/10 

  Годовой доклад о гуманитарной деятельности ЮНИСЕФ 
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению годовой доклад о гуманитарной деятельности 

ЮНИСЕФ (E/ICEF/2022/13);  

 2. высоко оценивает усилия ЮНИСЕФ и ожидает учета уроков, извле-

ченных из гуманитарной деятельности ЮНИСЕФ в 2018–2021 годах, для улуч-

шения результатов достижения целей в рамках Стратегического плана на 2022–

2025 годы;  

 3. просит ЮНИСЕФ представить обновленную информацию о про-

грессе, достигнутом в выполнении рекомендаций, которые были вынесены по 

итогам его гуманитарного обзора, в ходе первой очередной сессии 2023 года.  

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 

  

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/13
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  2022/11 

  Документы по страновым программам  
 

 Исполнительный совет 

 1. отмечает, что документы по страновым программам, включая свод-

ные ориентировочные бюджеты, для Кении и Объединенной Республики Танза-

ния (E/ICEF/2022/P/L.16 и E/ICEF/2022/P/L.17) были предоставлены в распоря-

жение государств-членов для направления ими своих замечаний и соображений 

в период с 22 марта по 11 апреля, а для Сирийской Арабской Республики 

(E/ICEF/2022/P/L.18) — в период с 24 марта по 13 апреля; 

 2. утверждает на основе процедуры отсутствия возражений и в соот-

ветствии с решением 2014/1 документы по страновым программам для Кении, 

Объединенной Республики Танзания и Сирийской Арабской Республики, вклю-

чая сводные ориентировочные бюджеты (E/ICEF/2022/P/L.16–

E/ICEF/2022/P/L.18). 

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
 

  2022/12 

  Продление текущих страновых программ  
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению первое продление на два месяца срока дей-

ствия страновой программы для Эквадора; первое продление на два месяца 

срока действия многострановой программы для тихоокеанских островов; первое 

продление на шесть месяцев срока действия страновых программ для Чили и 

Папуа — Новой Гвинеи; и первое продление на один год срока действия страно-

вой программы для Мьянмы, которые были утверждены Исполнительным ди-

ректором и представлены в таблице 1 документа E/ICEF/2022/P/L.19; 

 2. утверждает продление на один год срока действия страновой про-

граммы для Корейской Народно-Демократической Республики после предыду-

щего продления на один год; информация об этих продлениях представлена в 

таблице 2 документа E/ICEF/2022/P/L.19.  

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
 

  2022/13 

  Доклады об оценке и ответы руководства  
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению годовой доклад о функции оценки в ЮНИСЕФ 

за 2021 год (E/ICEF/2022/17) и соответствующий ответ руководства 

(E/ICEF/2022/18); 

 2. принимает к сведению также доклад об оценке роли ЮНИСЕФ в ка-

честве ведущего учреждения/одного из ведущих учреждений по тематическому 

блоку, его основные положения (E/ICEF/2022/19) и соответствующий ответ ру-

ководства (E/ICEF/2022/20);  

 3. рекомендует ЮНИСЕФ предпринять необходимые шаги для дальней-

шего укрепления функции оценки, в том числе посредством своевременной ре-

ализации тех элементов, которые предусмотрены ответом руководства;  

https://undocs.org/en/E/ICEF/2022/P/L.16
https://undocs.org/en/E/ICEF/2022/P/L.17
https://undocs.org/en/E/ICEF/2022/P/L.18
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 4. просит ЮНИСЕФ представить Исполнительному совету на ежегод-

ной сессии 2023 года краткую информацию о прогрессе, который был достигнут 

ЮНИСЕФ в обеспечении своевременного осуществления мер, изложенных в от-

вете руководства на оценку роли ЮНИСЕФ в качестве ведущего учреждения/од-

ного из ведущих учреждений по тематическому блоку;  

 5. с интересом ожидает представления обновленной политики 

ЮНИСЕФ в области оценки и результатов процесса, ведущего к принятию этой 

обновленной политики, в том числе результатов независимого равноуровневого 

обзора; 

 6. с удовлетворением принимает к сведению увеличение общего объема 

расходов на оценку до 0,91 процента от общего объема расходов по программам 

в 2021 году, что свидетельствует о приближении к достижению целевого пока-

зателя в 1 процент; 

 7. с удовлетворением отмечает, что в рамках функции оценки посто-

янно уделяется внимание оценкам конечных результатов и степени воздействия, 

а также последующим действиям организации по итогам оценок, и рекомендует 

ЮНИСЕФ увеличить число оценок степени воздействия;  

 8. ссылается на пункт 9 своего решения 2021/10 и просит ЮНИСЕФ 

представить в ежегодном докладе о функции оценки за 2022 год обновленную 

информацию о применении новейших технологий и подходов, включая обсуж-

дение связанных с этим рисков и планов руководства ЮНИСЕФ по их устране-

нию; 

 9. рекомендует ЮНИСЕФ увеличить число совместных оценок, прово-

димых на глобальном и децентрализованном уровнях, и повысить эффектив-

ность последующих действий организации, в том числе посредством подготовки 

совместных ответов руководства; 

 10. с обеспокоенностью принимает к сведению незначительный про-

гресс, достигнутый в укреплении национального потенциала в области оценки, 

и просит ЮНИСЕФ ускорить прогресс.  

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
 

  2022/14 

  Доклад Бюро ЮНИСЕФ по вопросам этики за 2021 год и ответ руководства  
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению доклад Бюро ЮНИСЕФ по вопросам этики за 

2021 год (E/ICEF/2022/15) и ответ руководства (E/ICEF/2022/16); 

 2. с удовлетворением принимает к сведению успешную информаци-

онно-разъяснительную работу Бюро ЮНИСЕФ по вопросам этики и его свое-

временное реагирование на удвоившееся число обращений без привлечения до-

полнительного персонала; 

 3. принимает к сведению создание сети лидеров по вопросам этики и 

культуры в целях повышения осведомленности в вопросах этики и добросовест-

ности в масштабах всей организации с помощью добровольцев и в пределах 

имеющихся ресурсов Бюро и просит Бюро по вопросам этики представить об-

новленную информацию об этой инициативе в рамках существующей отчетно-

сти; 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/15
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 4. принимает к сведению также постоянно увеличивающееся число дел 

в Бюро по вопросам этики и, будучи обеспокоенным его ограниченными воз-

можностями, просит ЮНИСЕФ обеспечить, чтобы Бюро по вопросам этики 

могло должным образом выполнять свой мандат, и в этой связи напоминает о 

своем решении 2020/19 и просит ЮНИСЕФ как можно скорее предоставить 

Бюро по вопросам этики достаточные финансовые и кадровые ресурсы, в том 

числе для персонала на местах, исходя из результатов оценки потребностей;  

 5. просит Бюро по вопросам этики сохранять и укреплять свою незави-

симость в соответствии с резолюциями 60/248 и 60/254 Генеральной Ассамблеи 

о создании Бюро по вопросам этики и рекомендует осуществлять прямое и не-

зависимое взаимодействие с Исполнительным советом по мере необходимости 

посредством представления докладов или проведения брифингов, в частности 

по вопросам, касающимся защиты сигнализирующих о нарушениях лиц от пре-

следования; 

 6. просит также ЮНИСЕФ и Бюро по вопросам этики продолжать до-

кладывать о достаточности предоставляемых ресурсов. 

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
 

  2022/15 

  Годовой доклад Управления внутренней ревизии и расследований 

ЮНИСЕФ за 2021 год, представляемый Исполнительному совету, и ответ 

руководства 
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению годовой доклад Управления внутренней реви-

зии и расследований ЮНИСЕФ за 2021 год, представляемый Исполнительному 

совету (E/ICEF/2022/AB/L.5), добавление к нему (E/ICEF/2022/AB/L.5/Add.1) и 

ответ руководства на него (E/ICEF/2022/AB/L.6), а также годовой доклад Кон-

сультативного комитета ЮНИСЕФ по ревизии за 2021 год, представляемый Ис-

полнительному совету, и приветствует общее заключение относительно адекват-

ности и эффективности процессов руководства, управления рисками и контроля 

в организации; 

 2. приветствует успехи, достигнутые ЮНИСЕФ в решении связанных 

с ревизией управленческих вопросов в 2021 году и с удовлетворением отмечает 

усилия по выполнению остающихся невыполненными рекомендаций, которые 

были вынесены по итогам ревизий;  

 3. напоминает о решении 2020/20 и вновь заявляет о важности предо-

ставления достаточных ресурсов для выполнения функций ревизии и расследо-

вания; 

 4. просит обеспечить, чтобы Управление своевременно и на более регу-

лярной основе проводило на протяжении всего года по мере необходимости за-

крытые брифинги для Исполнительного совета о возможных тревожных сигна-

лах, результатах ревизий и ходе расследований;  

 5. просит также директора Управления внутренней ревизии и рассле-

дований представить на второй очередной сессии 2022 года доклад об оценке 

независимости Управления, содержащий соображения (не ограничиваясь ниже-

перечисленным) относительно того, в какой степени Управление может сво-

бодно определять: a) как и когда представлять свои доклады и информационные 

сообщения Исполнительному совету; b) что входит в сферу охвата ревизий и 

расследований; c) в отношении каких вопросов или каких лиц проводить 

https://undocs.org/ru/A/RES/60/248
https://undocs.org/ru/A/RES/60/254
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2022/AB/L.5
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ревизию или расследование; d) что оценивать; e) как использовать имеющиеся 

финансовые средства; и f) свои взаимоотношения с Управлением служб внут-

реннего надзора; и просит директора также представить предложения о путях 

дальнейшего укрепления независимости Управления, а также смету бюджета, 

необходимого для выполнения его мандата в полном объеме, и просит провести 

закрытое подготовительное заседание по этому вопросу с участием руководства 

Управления внутренней ревизии и расследований и членов Исполнительного со-

вета и наблюдателей до начала второй очередной сессии 2022 года;  

 6. постановляет представить обновленную информацию по вопросам 

оценки, ревизии и надзора для принятия решения на второй очередной сессии 

2022 года. 

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
 

  2022/16 

  Обновленная информация о выполнении резолюции 72/279 Генеральной 

Ассамблеи о переориентации системы развития Организации 

Объединенных Наций в контексте четырехгодичного всеобъемлющего 

обзора политики в области оперативной деятельности в целях развития, 

осуществляемой системой Организации Объединенных Наций  
 

 Исполнительный совет  

 1. принимает к сведению обновленную информацию о выполнении ре-

золюции 72/279 Генеральной Ассамблеи о переориентации системы развития 

Организации Объединенных Наций в контексте четырехгодичного всеобъемлю-

щего обзора политики в области оперативной деятельности, осуществляемой 

системой Организации Объединенных Наций;  

 2. рекомендует ЮНИСЕФ продолжать выполнять резолюции 72/279, 

75/233 и 76/4 и оказывать Генеральному секретарю поддержку в усилиях по 

обеспечению выполнения соответствующих мандатов;  

 3. приветствует достигнутый ЮНИСЕФ прогресс в согласовании до-

кументов по страновым программам с рамочными программами Организации 

Объединенных Наций по сотрудничеству в области устойчивого развития и ре-

комендует ЮНИСЕФ продолжать добиваться от координаторов-резидентов под-

тверждения согласования страновых программ с рамочными программами по 

сотрудничеству;  

 4. приветствует также поддержание партнерских отношений с меж-

дународными финансовыми учреждениями и просит представить обновленную 

информацию о взаимодействии ЮНИСЕФ с международными финансовыми 

учреждениями в качестве отдельного пункта повестки дня на первой очередной 

сессии 2023 года;  

 5. подчеркивает важность комплексных решений, включая расширение 

сотрудничества в рамках проводимых системой Организации Объединенных 

Наций гуманитарных операций и операций в целях развития и в пользу мира, 

сообразно обстоятельствам, для решения сложных и многогранных проблем, 

влияющих на достижение целей в области устойчивого развития, и просит 

ЮНИСЕФ представить Совету в рамках существующей отчетности обновлен-

ную информацию о том, как он осуществляет сотрудничество в связи с совмест-

ным анализом, оценками потребностей, планированием, включая коллективные 

результаты, и осуществлением программ;  

https://undocs.org/ru/A/RES/72/279
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 6. просит ЮНИСЕФ представить Исполнительному совету в рамках су-

ществующей отчетности обновленную информацию о внедрении механизма 

управления и подотчетности, включая вклад представителей на страновом 

уровне и региональных директоров в реформирование системы развития Орга-

низации Объединенных Наций;  

 7. просит также ЮНИСЕФ представить Исполнительному совету в 

рамках существующей отчетности информацию и данные о том, какие усилия 

он предпринимает для повышения эффективности работы и какие результаты он 

достигает в этой связи, внося вклад в обеспечение слаженности, взаимодействия 

и согласованности в рамках всей системы, и подчеркивает необходимость даль-

нейшего повышения эффективности работы, как предусмотрено в пункте 14 по-

становляющей части резолюции 72/279 Генеральной Ассамблеи.  

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
 

  2022/17 

  Мобилизация средств в частном секторе и партнерское сотрудничество: 

финансовый доклад за год, закончившийся 31 декабря 2021 года 
 

 Исполнительный совет  

 1. принимает к сведению документ «Мобилизация средств в частном 

секторе и партнерское сотрудничество: финансовый доклад за год, закончив-

шийся 31 декабря 2021 года» (E/ICEF/2022/AB/L.4);  

 2. принимает к сведению также, что данные о поступлениях, приведен-

ные в этом докладе, подлежат внешней ревизии, а нефинансовые результаты яв-

ляются ориентировочными.  

 3. с удовлетворением принимает к сведению  общий объем поступлений 

от частного сектора, но с обеспокоенностью отмечает продолжающуюся тенден-

цию к уменьшению доли регулярных ресурсов в общем объеме поступлений от 

частного сектора и рекомендует ЮНИСЕФ активизировать усилия по мобили-

зации регулярных ресурсов из источников в частном секторе, включая — по-

мимо индивидуальных доноров — филантропов, фонды и предприятия;  

 4. просит ЮНИСЕФ представить Исполнительному совету до начала 

первой очередной сессии 2023 года обновленную информацию в виде неофици-

ального сообщения о его стратегии инновационного и альтернативного финан-

сирования с акцентом на обеспечении поступления гибких ресурсов, в том числе 

о его намерении использовать альтернативные источники финансирования для 

инвестирования в деятельность по мобилизации средств в частном секторе; и 

организовать в рамках первой очередной сессии 2023 года специальное темати-

ческое заседание по инновационному финансированию, на котором могли бы 

быть представлены мнения страновых отделений и национальных комитетов.  

 

Ежегодная сессия 

16 июня 2022 года 
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